

AWDI

Layanan Gratis, Rumkit Bhayangkara Ikut Ramaikan Momen CFD Kota Palangka Raya

Indra Gunawan - PALANGKARAYA.AWDI.OR.ID

Oct 13, 2024 - 19:06



Petugas Rumkit Bhayangkara Polda Kalteng

PALANGKA RAYA – Rumah Sakit (Rumkit) Bhayangkara Tingkat III Palangka Raya Polda Kalteng turut ikut meramaikan momen Hari Bebas Kendaraan atau

Car Free Day (CFD) Kota Palangka Raya dengan memberikan pelayanan kesehatan secara gratis kepada masyarakat, Minggu (13/10/2024) pagi.

Hal itu dilakukan sebagai bentuk kontribusi kepedulian terhadap kesehatan masyarakat.

Pemeriksaan kesehatan berupa penimbangan berat badan, cek kadar gula darah, cek tekanan darah hingga konsultasi kesehatan dan gizi untuk pasien-pasien yang memiliki keluhan pada kesehatannya.

Selain pemeriksaan kesehatan, juga disediakan obat-obatan dan multivitamin yang diberikan secara gratis kepada masyarakat.

Saat di konfirmasi, Kepala Rumah Sakit (Karumkit) Bhayangkara Tingkat III Palangka Raya Kopol dr. Anton Sudarto mewakili Kapolda Kalteng Irjen Pol Drs. Djoko Poerwanto mengatakan, bahwa pemeriksaan kesehatan dan pengobatan gratis ini merupakan program rutin yang dilaksanakan oleh Rumkit Bhayangkara sebagai bentuk kepedulian Polri kepada kesehatan masyarakat.

“Ini adalah bentuk kontribusi Rumkit Bhayangkara Polda Kalteng terhadap kesehatan masyarakat di kota Palangka Raya, Kalimantan Tengah” ujarnya.

Lebih lanjut, dr. Anton menambahkan tujuan kegiatan pelayanan kesehatan tersebut juga untuk menjalin kemitraan dan mempererat silaturahmi dengan seluruh komponen masyarakat.

Menurutnya, dengan kegiatan ini masyarakat yang sedang berada di Car Free Day kota Palangka Raya, merasa sangat terbantu dan berterima kasih dengan adanya stand pemeriksaan kesehatan yang diberikan secara gratis oleh Rumkit Bhayangkara Palangka Raya.

“Kami akan terus intens menebar kebaikan untuk masyarakat salah satunya dengan memberikan layanan cek kesehatan secara gratis ini sehingga masyarakat bisa lebih peka terhadap kesehatannya”, katanya.

Sementara itu, adapun salah satu pengunjung CFD yang memberikan apresiasi kepada Rumkit Bhayangkara Palangka Raya yang telah memberikan pelayanan pemeriksaan kesehatan gratis kepada masyarakat.

“Semoga Rumkit Bhayangkara semakin mantap dalam memberikan pelayanan, dan sering mengadakan kegiatan seperti ini,” pungkas Bu Irma salah satu pengunjung CFD. (**)